
令和 4 年 6 月三田市議会定例会(第 366 回) 一般質問発言通告一覧 

 （第２日・６月１０日 個人質問）  

 

１７番 美藤 和広 ＜一問一答＞ 

１ 三田市のデジタル化の取組について 

(1) デジタル庁の発足に対する三田市の対応。 

(2) 市民への徴収や給付のミスの防止対策。 

(3) マイナンバーカード普及と活用。 

(4) コンピューターウイルスへの対策。 

２ スマートシティの推進について 

(1) さんだ里山スマートシティのめざすもの 。 

(2) スマートシティプロジェクトへの対応 。 

(3) スマートポールの活用と普及 。 

３ 人材確保の課題について 

(1) 人口減少と人材確保。 

(2) 市職員の採用試験前倒し。 

(3) 技術者育成に向けた制度の創設。 

 

２番 水元 サユミ ＜一問一答＞ 

１ 物価高騰から生業と暮らしを守る取り組みについて 

(1) 市が独自で実施した「三田市小規模事業者応援助成金」と同様な施策を再度実施できないか。  

(2) インボイス制度について。 

 (ｱ) 年間売上高１千万円以下の免税事業者は市内にどれくらいあるか。 

 (ｲ) 2023 年 10 月から実施予定だが、制度についての相談窓口はあるのか。 

 (ｳ) インボイス制度の廃止を国に求めるべきではないか。 

(3)消費税５％への減税を国に求めるべきではないか。 

２ 障害者支援への取り組みについて 

(1) 意思疎通支援事業について 

  (ｱ) 市内の失語症者のおおよその人数等を把握しているか。 

 (ｲ) 市内において失語症者向け意思疎通支援者養成講座の実施及び失語症者向け意思疎通支援者

の派遣はできないか。  

(2) 各事業所の運営状況や要望などを把握し支援をすべきではないか。  

３ コロナ禍にある大学生などへの修学支援について 

(1) 市が行った支援と学生の声について。 

(2) 市独自の支援が必要ではないか。 

 

 

 



１０番 幸田 安司 ＜一問一答＞ 

１ 三田の安全・安心なまちづくりのための災害対応について 

(1) 集中豪雨で河川の氾濫を想定した、防災訓練、水防訓練をしてはどうか。 

(2) 寺村町の災害危険区域と国道 176 号八景町、寺村町付近までの雨水排水対策について。 

２ 令和 4年度 9月より予定している新しいごみの収集方法と新ごみ処理施設整備の進捗について 

(1) 三田市の新しい家庭ごみの収集方法とごみの減量化について。 

(2) 現在のごみ処理施設の運営と新ごみ処理施設整備の進捗状況について。 

３ 三田駅周辺地区のにぎわい創出とまちづくりについて 

(1) 三田駅前 Cブロック地区第一種市街地再開発事業について。 

(2) 武庫川周辺の散策したくなる、まちの魅力づくりについて。 

 

１３番 長尾 明憲 ＜一問一答＞ 

１ 水田活用の直接支払交付金の見直しによる三田市への影響について 

(1) 水田活用の直接支払交付金の市内での利用状況及び制度の見直しによる影響について伺う。 

(2) 国に対して今年度変更した水田活用の直接支払交付金の要件を元に戻すよう求めることについ

て伺う。  

(3) 水田活用の直接支払交付金の減額分を市で補填することについて伺う。 

２ 食の安全と有機農業の推進について 

(1) 市の有機農業の取り組み及び有機農業についての考え方について伺う。 

(2) ネオニコチノイド系農薬規制を国に求めることについて伺う。 

(3) 有機農業についてフォーラム等で市民理解を深めることについて伺う。  

３ 学校給食について 

(1) 学校給食に無農薬米、もしくは低農薬米を使用することについて伺う。 

(2) 学校給食の無償化について伺う。 

４ 学校におけるジェンダー平等の取り組みについて 

(1) 市内中学校の校則におけるジェンダー平等について伺う。 

(2) 教職員のジェンダー研修について伺う。 

 

３番 木村 雅人 ＜一問一答＞ 

１ 三田市民病院の統廃合について 

(1) 「三田・北神地域の急性期医療の確保に関する基本方針」の決定について。 

(2) 三田市民病院整備候補エリア選定調査について。 

(3) 三田市民病院の所在する場所の重要性について。 

(4)「持続可能な地域医療提供体制を確保するための公立病院経営強化ガイドライン」の対応につい

て。 

(5) 地域医療構想の見直しについて。 

(6) 広報さんだ５月号の市民病院に係る記事について。 

 

 

 

 



６番 中田  哲 ＜一問一答＞ 

１ 子育て、教育の課題について 

(1) あすなろ教室、オンライン授業や e ラーニング教材の活用検討、支援団体・保護者との連携の

在り方等、不登校の課題と対策について伺う。 

(2) 令和 2 年度放課後児童クラブ利用保護者アンケート結果の総括・土曜日開所・長期休暇中の開

所時間延長・放課後こども教室とのすみわけ等、放課後児童クラブの課題について伺う。 

(3) 小・中学生の放課後や長期休暇の学習支援について伺う。 

(4) 制服のリユース促進の方策について伺う。 

２ 生活介護事業の課題について 

(1) 市内生活介護事業所の受け入れ状況について伺う。 

(2) 特別支援学校、事業者、保護者、福祉行政各々の間での情報共有や、連携の在り方について伺

う。 

３ 農業の労働力不足の課題について 

(1) 繁忙期の農家の人手不足解消策として、市職員の副業を農業支援目的に限り認めてはどうか。 


